
レジ袋

環境問題からレジ袋が有料化されてしまった。何か

おかしい。なぜ政府は企業や店に対して、ビニール

袋に代わるものを開発指導しなかったのか。いきな

り消費者に対して責任を転嫁してエコバッグにしな

さい。一人ひとりが協力することによって、それが

環境問題を解決することになると、きれいごとを並

べ立て、消費者に負担を強いている。もともと消費

者はおしつけられたのであって、それが環境に良く

ないのであれば、消費者が悪いのではなく、作った

企業が悪いのであって、それを出した店がわるいの

です。今までサービスで出されたものが、そのサー

ビスを有料化して、店に儲ける仕組みに政府はした

のです。最近、良心的な店がエコ紙の袋を出すよう

になってきた。新しい形の紙袋の開発は日本の林業

の発展にもつながり、地方の過疎化の歯止めにもな

るのではないでしょうか。


